



通信

HP 学校だより
R4. 2. 18
NO. 40
文責 伊藤美佳

来年度の準備 始まる

10日（木）に通学団会を行いました。

今回の通学団会は、来年度の1年生についての確認をしました。今の1年生も、入学式の翌日には大きなランドセルを背負って登校していたことを思い出しました。4月、5月は、高学年の子たちがゆっくり歩いたり、休憩を入れたりして1年生の子たちの登校を助けていました。今は、高学年の子たちがそれほど配慮しなくても遅れずに登校できています。1年の成長を感じます。来年度入学する子たちにも、きっとやさしい配慮ができることでしょう。

22日（火）には、交通少年団引き継ぎ式を行い、6年生の団長、副団長から5年生の新団長、新副団長にバトンを渡します。6年生の姿を手本に、5年生が班の子たちを安全に登下校させてくれることを期待します。

また、3年生が2年生にウサギ当番の引き継ぎを始めました。朝、3年生が2年生に職員室からカギと日誌を持っていく見本を見せ、掃除の時間に2年生が実際にやってみます。ウサギ当番の仕事もその時に教えてくれています。3年生が教えている姿を見ると、お兄さん、お姉さんだなあと感じます。

来年度の準備が着々と進んでいます。



ハンドクラップで免疫力 UP

今週の14日（月）は運動場のコンディションが悪くできませんでしたが、他の日は天候に恵まれ、3学年ごとに元気よくハンドクラップを踊っています。「楽しく体を動かす習慣をつくること」で免疫力もUPしていると思います。1年生の中には、「家で練習してきたよ。」と言っている子もいました。終わってから音楽が流れると、すぐに踊り出す子供たちをみていると気持ちがほっこりします。

